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Oficio Nro. GADMCEV-AL-2025-02 I 0-O

Cevallos, 19 de mayo d,e 2025

Asunto: Respuesta de las preguntas generadas en Ia Consulta Ciudadana para Rendición de Cuentas 2024.

Señor
Jaime Deciderio Suque Suque
En su Despacho

De mi consideración.

Reciba un cordial saludo de quienes hacemos el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón
Cevallos. deseándole el mejor de los éxitos en sus actividades diarias que viene desempeñando.

El presente tiene como finalidad remitir las respuestas de las preguntas generadas en la Consulta Ciudadana para
Rendición de Cuentas 2024 para su conocimiento, se adjunta los siguientes oficios por parte de los señores
concejales y técnicos de la municipalidad.

- Memorando Nr. CADMCEV-CC-2025-0155-M suscrito por el Ing. Pablo Bayas Concejal del cantón Cevallos
de fecha 09 de mayo de2O25
- Memorando Nr. CADMCEV-CC-2025-0154-M suscrito por e[ Mg. Ricardo Jarrin Concejal del canrón
Cevallos de fecha 09 de mayo de 2025
- Memorando Nr. CADMCEV-CC-20254152-M suscrito por el Mg. Ronaldo López Concejal del canrón
Cevallos de fecha 09 de mayo de 2025
- Memorando Nr. CADMCEV-CC-2025-0156-M suscrito por el Lic. Ángel Ceovanny Cáceres Concejal del
cantón Cevallos de fecha 09 de mayo de 2025
- Memorando Nr. CADMCEV-CC-2025-0157-M suscrito por la Abg. Maribel Pico Concejal del cantón
Cevallos de fecha 09 de mayo de 2025
- Memorando Nr. CADMCEV-SPGA-2025-005I-M suscrito por el Ing. Nelson Guerrero Analisra de Servicios
Públicos de fecha 09 de mayo de2025
- Memorando Nr. GADMCEV-EACRO-2025-0025-M suscriro por el
Desarrollo Local de fecha l3 de mayo de2025
- Memorando Nr. GADMCEV-ATH-2025-0212-M suscrito por el Ing.
Humano de fecha 07 de mayo de 2025
- Memorando Nr. GADMCEV-DAF-2025-0195-M suscrito por la
Financiera de fecha 09 de mayo de2025

Mg. Verónica Sanguña Directora

- Memorando Nr. GADMCEV-DPOT-2025-0202-M suscrito por el Ing. Jorge Sánchez Direcror de
Planificación de fecha 09 de mayo de 2025
- Memorando Nr. CADMCEV-APA-2025-0102-M suscrito por el la Ing. Carla Paredes Analisra de Agua
Potable y Alcantarillado con fecha 15 de mayo de 2025
- Memorando Nr. GADMCEV-DOSP-2025-0057-M suscrito por el Ing. Wiliam Medina Director de Obras
Públicas con fecha I5 de mayo d,e 2025 .

- Memorando Nr. CADMCEV-CM.2025-0074-M suscrito por el Ab. Hjalmar Romero suscriro por el Comisario
Municipal de fecha l5 de mayo de2025

Con sentimientos de distinguida consideración.

Atentamente,

Ing. José Luis Oñate Técnico de

Vinicio Freire Analista de Talento
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Ing. Carlos Alonso Soria Ramirez
ALCALDE DEL GOBIERNO AUTóNOMO
CEVALLOS

Copia:
Señora Docror¿
Sonia Veronica Ramirez Barrera
Secretaria General

MV

Oficio Nro. GADMCEV-AL-2025-02 f 0-O

Cevallos, 19 de mayo de 2025

DESCENTRALTZADO MUNICIPAL DEL CANTON

GAD MunE¡9¿l de Ca¿tlos
Edo elocl¡óni@monlo Dor Ouioux

A,.ONSO SORIA

2/2



PARA:

Memorando Nro. GADMCEV-CC-2025-0155-M

Ccvallos, 09 dc mayo dc 2025

Sr. Ing. Carlos Alonso Soria Ramirez
Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón
Cevallos

ASUNTO: OFICIO No. GADMCEV-CU-PB-001-2025 CONTESTACION A LAS
PREGUNTAS DEL CONSEJO DE PLANIFICACIÓN EN LA FASE I

DEL PROCESO DE RENDICIÓN DE CUENTAS DEL GAD
MUNICIPAL DEL CANTÓN CEVALLOS ANO 2024

De mi consideración:

En atención al Memorando Nro. GADMCEV-AL-2025-1700-M de fecha 07 de mayo de

2025 me permito adjuntar eIOFICIO No. GADMCEV-CU-PB-00L-2025 de fecha 09
de mayo de 2025, Asunto: CONTESTACIÓN A LAS PREGUNTAS DEL CONSEJO
DE PLANIFICACTÓN EN LA FASE I DEL PROCESO DE RENDICIÓN DE
CUENTAS DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTÓN CEVALLOS AÑO 2024.

Particular que infbrmo para los fines consigulentes.

Atentamente,

Doc ume nto finnado ele ctró nic ame nte

Ing. Pablo Gerardo Bayas Villegas
CONCEJAL URBANO DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTON CEVALLOS

Ref'erencias:

- GADMCEV.AL-2025. I 7OO.M

Anexos:
- j ai rne_suque0l 1 4 ll 000 17 4664227 9.pdf
- ol'icio_no._gadmcev-cu-pb-00 I -2025_compressed.pd I
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OFICI O No. GADMCE,\¡-CLI-PB-001 -2025

Cler,allos, 09 de nra1.o de2025

Señor Ingeniero

Carlos Soria Rarnírcz

ALCALDE DEL (;OI}IERNO AUTÓNOÑIO DESCENTRALIZADO
MUNICIPAL DEL CANTÓN CEVALLOS

ASUNTO: CONTESI'ACIÓN I\ LAS PRE(iLiN't-¡\S DEI- CONSEJO DE
PLANIFICACIÓN I]N LA FASI] I DITL PROCESO DE RI]NDICIÓN DI] CUENTAS
DEI, GAD MTJNICIPAL DEI- CANTÓN CEVALLOS AÑO 2024.

I. I}ASE LEGAL

Quc. en el artículo 90 de la Lel' Orgánica dc l'articipación Cliudadana expresa que las

autoridades del Estado, electas o de librc remocitin, rcprescntantes legales de las emprcsas
públicas o personas jurídicas del sector privado que manejcn fondos públicos o
desarrollen actividades de interés público, los mcdios de comunicación social, a trar,és de

sus represenlültes legales. están obligaclos a rendir cL¡entas, sin perjuicio de las
responsabilidades que tienen las sen,idoras 1' los servidores públicos sobre sus actos ]/
omisiones.

Que, en el artÍculo 57 literal g) del Código Orgánico de Organización l'erltorial,
Autonomía y Descentralii¿ación. establece como atribuciones del Concejo Municipal cs

aprobar u observ'ar el presupuesto del gobiemo autónomo descentralizado municipal, quc
deberá guardar concordancia con cI plan cantonal de desarrollo y con el de ordenarniento
territorial: así como garantizar una participación ciudadan¿r en el marco de Ia Constitución

.v- la ley. De igual forma. aprobará u observ'ará la liquidación presupuestaria del año
imnediato anterior. con las respectivas refbnnas;

Quc, en el artículo 58 literal d) clel Código Orgánico de Organización Territttrial.
Autonomía y Descentralización menciona las atribuciones de los concejales o concejalas
cs fiscalizar las accione:s clel eic'cutivo cantonal de acuerdo con esle Código 1' la ley.

2. ANTECIiDENTES

En atención al Memorando Nro. GADII{CIrV-r\L-2025-1700-}vl de fecha 07 de mavo dc
2025 en el quc se nre solicita ASUNTO: Sc- remitc las prcguntas de la consulta ciudadana.

"Reciban un saludo cordial, se remite las preguntas generadas en la consulta
ciudaclana, con la finalidad de que se atiendan el requerimiento de infbrmación se

solicita de la manera más comedida responder má.'cimo hasta el 9 de mayo ya que
estas respuestas serán consolidadas en el inlorme de Rendición de Cuentas 2024 de
la Institr.rción, en base a Ia hoja clc rula establecida para este proceso.

¿Por qué se cumplió solo el 50% del presLlpuesto !' porque los señores concejales
no t'iscalizaron'l

Q osl 2-BT2-148. 2-872-t4s
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¿Por qué no liscaliz¡ro¡t las obras co¡rstrucción del estadio la Floresta y'Bellavista

!'a que en cl monrcnto dc la entrega las bancas estaban rot¿¡s el día dc la

inauguraciótr'?

¿Cómo está la orclenalrza de espacios deportivos que está planteando el Sr. Concejal

Ronaldo López?"

1. DESARROLLO

Por medio de la prcsente nrc pennito dar contestacion a la solicitud realizada,

PREGU¡{TA I

¿Por qué se cumplió solo cl 50% del presupuesto )'porque los señorcs conccjalcs no

fiscalizaron?

RESPL ESTA

Que, bajo Memorando Nro. GADIvÍCEV-CC-2024-0199-iV{ de fec}ra 26 dejulio de2024

en calidad de Concejal Urbano del GAD Municipal del Cantón Cevallos se realizó el

siguiente pedido, Asunto: soLICITuD DE INFORME DE EJECUCIÓN

PRESUPUESTARIA DEL GADMCEV DEL PRIMER SEMESTRE DE 2024, CI

mismo que contiene:

"Reciba un cordial saludo ¡' a la vez augurándole éxitos en sus delic¿rclas titncioncs

que la realiza en bcncl-rcio de nuestro cantón. Con base al artículo 58 del Código

Organico de Organización Territoríal, Autonontia y Descentralización literal d) qtte

menciona: Fiscalizar las acciones delejecutivo cantonal de acuerdo coll este Código

y Ia ley; por medio de la presente me pernrito solicita¡ de la manera más comedida

se digne en disponer a quien conesponda la emisión de un INFORME DE

EJECUCIÓN PRESUPUESTARIA DEL GADMCEV DEL PzuMER SEMESTRE

DE 2024 con la finalidad de realizar un análisis exhaustivo de la eficiencia

ad¡ninistrativa 1' financiera de las dif'erentes dependencias de la municipalidad lo

cual conlleve a la Administración a tomar decisiones acertadas en beneficio de Ia

ciudactanía. Seguro de contar con dicho pedido de la manera más oportuna me

suscribo de usted, ¡to sin antcs reiterar mi Sincer«r agradecimiento.".

Cabc señalar que dentro del sistcma de gestión tlocumentación quipux con cl quc

trabaja la municipalidad no se ha recibido ningún tipo de respuesta hasta la presente

fccha.

Que, bajo Men:orando Nro. GADMCEV-CC-2O25-0028-M de f'echa 23 de enero de2025

suscrito por la Ecotr. Sandra Guerrero Concejal Alterno del Gad lt{unicipal del Ca¡rtón

Cevallos realiza la solicitud de información con el Asunto: Recordatorio sobre el plazo

de liquidación del presupuesto de[ ejercicio anterior, el mismo que contiene:

''De acuerdo con lo establecido en el artículo 58 del Código Orgánico de

Organización Territorial, Autonomia y Descenualización (COOTAD), en su literal

d), que otorga a los concejales la facultad de fiscalizar las acciones del ejecutivo

(o 3t 2- 872-14 8. 2 -872-149

m u ni cl d o@ c.v ol los g o b.e c
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cantonal contbrnre a lo dispuesto cn la lc1'. rnc permittl recordarle que. conlbrme
al artíctrlo 26-5 del nrismo cucrpo lcgal, cl plaz«l para la liquidación del presupuesto
del ciercicio anterior se encuentra establecido hasta cl 3l de encro. [ls inrperativo
que la unidad llnancic'ra o quien haga sus \/cccs proceda a realizar la liquidación
correspondiente. así conro la dctenninación dc los resultados que se deri,u'en de
dicho proceso."

Que, bajo lvlcmorando Nro. CiADI\{CIV-AI--2025-0398-lU de fecha 03 de t'ebrero dc
2025 suscrito por cl lng. Carlos Sori¿r Alcaldc del GAD lr'f unicipal del Cantón Cevallos
re¡nite repucsta al lvlemorantlo Nro. GADI\4CIIV-CC'-2O2-5-0028-M de tbcha 23 de
enero de 2025 con elAsunto: lNIrOltMIl DE IiVALtJ¿rClÓN Y LIQLJIDT\CIÓN DEt,
PRESUPIJES.|O Dlil- EJERCICIO FISCAI- 2024 el misrno quc conriene:

"Rccibnn un cordial saludo. I:n atención a su requerimiento de liquidación
presupuestaria, rcmito el trvlenrorarrdo No GAD\4CEV-DAF-2025-0046-N,Í en cl
que martitic5¡¿ "(...)Reciba un atento 1'cordial saludo. Iin cumplimiento al Código
Orgrlnico dc Organiz-ación Tcrritorial. Autonorría v Descentralización COO'|AD.
que en el artículo 265 cstipula: "l.a unidad financieru o quien haga sus veces
procede rá a la liquídación del presrrptresto dcl cjcrcicio ¿rntcrior. hasta cl 3l de
enero, -t'a la determinación dc los siguicntcs resultados: l. El detlcit o superár,it
financicro, cs decir. ln relación de sus activtrs v pasivcls corricntcs ¡,' a largo plaz_o.

Si los recursos fr¡eren ma\orcs que las obligaciones. habrá supcrár,it v en el caso
inverso. déljcit. Si existiere déllcit linanciero it corto plazo que e-s cl resultante rle
la relación de sus activos 1' pnsivos corrientrrs. cl cjecutivo local, bajo su
responsabilidad ¡' de inmediato rcgulará. para cubrir el déticit, la partirla "Deudas
Pendientes de Ejercicios Anteriores" con traspasos de créditos de acuerdo con los
procedimientos señalados en los a¡'tículos 259 1, 260 según el caso. 2. El déllcit o
superár'it provenientes de la ejecución del ¡:resupuesto. se determinará por la
relacióll entre las rentas eftctiva-s 1' los gastos devcngados. Si las rentas efcctivas
fueren mayores que los gastos dc'vcngados sc co¡rsiderará superávit, En el caso
inverso habrá délrcit. La unidad responsable c[r las flnanz¿rs entregará al ejecutivo
del gobierno autónomo descentralizado la Iiquiclacicin del presupuesto del ejercicio
at:terior". Por lo e-x¡rug516. c'n rui calidad dc I)irectora Administrativa Financiera
rcmito el "INI,ORME DE LIV¡\LUACIÓN Y LIeLÍIDACIóN DI1l,
PRESLTP[JES'|O DIll- ITJEI{CICIO FÍSCAI- 2021" para su trániitc respectivo cn
base a sus competencias(...)".

Que, bajo lv{entorando Nro. G¿\DIvICIV-C]C-2025-0047-lr,f cle lecha 0-5 de febre'ro cle

2025 suscrito por la Eco¡r. Sandra Gucrrero C--oncc.ial Altemo del GAD Vtunicipal del
Clantón Ccvallos 1' los compaireros ediles: l,cdo, Geovaln¡' Cáceres, Mg. Ricardo Jarrin
y la Mg. Ivlaribel Pico realiz-an la respuesta al Memorando Nro. GADMCEV-¿\L-2025-
0398-M de fccha 03 de t'ebrero c1e 2025 suscrito por cl Ing. Carlos Soria Alcalde del GAD
Municipal dcl Cantón Cevallos )' ¿r su vc-z realizan un pediclo de inf'ormación, con el
ASUNTO: Remisién de Inl'onne sobre la [jecución Presupuestaria2024 y Solicitucl de
Erplicación sobre la Baja Ejccución del Prr-sr.rpuesto. siendo el conteniclo el siguiente:

, @ ro:t z-872-148,2-Bn-14s

l, 6 munlcl{o@cevottosgob.ec
t^
[ (3) f.Upo R¿ols Av.z/, de Mop (csq)
' 
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Página 317
J, GAD Munkipot de CarouÉ @ go<tnutlctpabar,olto3 Q, @godñutllctpotccr¡ollos

(.)



f.1 fd k)fafJ.l

"En atención al N'lenrorando Nro. GADI,'ICli\/-;\L-202-í-0392-Nl dc' l-echa 0i de

febrcro de 2025. nranifiesta lo siguiente: ''Al respecto remito a usted en su calidad

de Presidenta dc la Comisión dc I'inanzas ¡' Prc'supucsto para su análisis cn ll
Comisión, contando con c'l apoyo de los'lécnictts: e inlomre ctlrres¡rondiente". r\l
respccro dc-bo manif'estar que: Iln ejercicio de Ias atribuciones que rtrL'confir-rc el

Código Orgánico dc Organiz;rción'l'crritorial. Autonornia y' Desccntralizitc:ión

COOI'AD), rcmito acljunto cl I¡NFORME SOBITL I-A f:JITCUCIÓN

PRESUPUIISTAHA 2021 Y SOI,ICITIJD Dll IrXPt-lCA(ltON SOBRL LA
BAJr\ tIJITCLlCIÓN DIrL PRISUPI.JITSTO. Del análisis realiz-ado entre la
comisión dc t'inanzas y presupuesto I' el equipo técnictr sc evidencia uria baja

ejecución dcl prcsupuesto en dilersos rubros, particularmente cn lo conccrniente ¿t

inversitin )'gastos de capital. lo que podría af'ectar la planilicación ¡'desarrollo de

pro)'ectos liurdanrentales para el cantón."

Una vez quc ho sido reincorporado a nris actividades como Concejal me he permitirlo

rcvisar dcntro tlel sistema de gcsti(rn documcntación quipur con el quc trabajl ln

municipalidnd y hasta la prcsente fecha no sc ha rccibido ningún tipo de respucsta.

PREGUNTA 2

,',Por qué no fiscalizaron las obr¡rs construcción del estadio Ia Floresta y Ilellavistn

)'a que en el momento «lc la cntrega las bancas estaban rotas cl dí¡r dt la

inauguración?

RÍISPI.]ESTA

¡\nte la recomendación del Consejo de Planificación 1' sicndo una de las atribuciones

como Concejal. bajo lvlemorando Nro. GADI\4CEV-CC-2025-0153-lvl dc t'ccha 09 dc

mayo de 2025, Asunto: Proccso tle l'iscnlización: GADMCEV-Ptl-GC-RJ-lvlP-No. 001-

2025 se ha solicitado al Sr. Alcalde la documcntación del proceso MCO-GADMCEV-
2023-00{ con el Objcto dc Contrato: Implenrcntación dc enccspados para los Estadios de

I-a I.'loresta y Bellavista con el fin de dar una solución a la problemática constatada ¡'

verificada; cabe señalar que dentro dcl Sistema Ot'icial de Contratación Pública llo existc

ningura Acta de Entrega Recepción provisional ni definitil'a y su estado está en ejectrción

de contraLo.

E t.il axlcLl .t cqrE.t¡dóñ 
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PIU'GUI\TA 3

¿Cémo está la ordcnanza de espacios deportivos que está planteando et Sr. Concejal
Ronaldo L6pez?

TTESPT]EST,\

Que, en la Sesión Ordinaria del Concejo lr{unicipal de Cevallos, realizada el 27 cle
febrero del 2025 - Acta 1967, al tratar el OCI-A\¡O NUMERAL. - Conocimienro
1' aprobación en primer debatc dc la ORDENANZA el.JE REGULA LA
ADMINISTRACIÓN. FUNCIoNAtvnENT'o y ut'rLrzACtóN DEL ESTADIo
ANGEL TotsÍAs SÁNCIJEZ Y EI- croLISEo MUNtctpAL. ingresado con
Memorando No GADMCEV-CC-2025-0072-I\{ de fecha 24 d,e febrero de 2025,
st¡scrito por el Mgs. Iticardo ltafacl .l¿rrrin Mavorga, Concejal - Presidente de la
Comisión de Legislación. Luego del análisis se resolvió: IUISOLLTCION 049-2025
EI Concejo Municipal de Cevallos considerando lo establecido en el Art. 57 del
COOT;\D clue detenuina que al Conccjo Municipal le corresponde: literal a) "El

Q rol 2-sn-ka, 2-Bt2-t4s
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e-iercicio de la tacuhad normativa cn las nratcrias de cotnpetencia dcl (iobicrno

Autónomo Descentralizado Municipal, mediatrtc [a expcdicirin de Ordenanzas

cantonales, acuerdos 1. resoluciones". literal "t) Ctlnocc.r ¡' resttlvcr los asuntos que

le sean sonletidos a su conocirniento por parte dcl Alcalde o Alcaldesa". [-o

establecido en cl tercer inciso dcl Artícr¡lo 322 dcl misnto cucrpo legal, que

establece "El proyccto de ordenanza scrá sometido a dos debatcs para su

aprobación, realizados en dias distintos". Y en base al Infbrme No Gz\DMCEV-RJ-

MP-RL-2025-004 de la Comisión de Lcgislación. Por mayoría simple RESUELVE:

Dar por conocido 1, aprobar cn primer debatc la OIIDIIN¿\NZA QUF. REGUI-A

LA ADMINISTRACION. FUNCIONAMIIIN'fO y I"J1'ILIZACIÓ¡i DIiL

ESTADIO ANGEL-IOBÍAS SÁNCl¡gZ Y frL COLISITO MLTNICIPAL, con las

obsen'aciones emitidas.

[-.lna vez aprobacla la Ordena¡rza en prinrer clcbate, dentro mi intervención en la Scsión

Orclinaria de Concejo Municipal mani['iesto quc; para continuar con el proceso legislativo

{e debe hacer una convocatoria a la ciudadanía especílicallre¡rte a los representantcs de

Liga Cantonal Cevallos para una nueva socialización del cucrpo nornativo con las

observaciones realizadas por los mienrbros del Concejo N4unicipal )' para que c'n dicha

actividad se pueda acoger ciertas particularidades que exponga la población (se adjunta

extracto del Acta).

"tng. Pablo Bayas Conccjal Sí señor Alcalde. entiendo ¡- bueno, el compañero

Ronaldo no había nterrcionado quc se acogen las observaciones vcrtidas por todos

los compañeros, es así como había lanz¡do la lnoción. entonces )'o Ine acojo a las

palabras del seiror Mauricio Bayas. §n que nosotros realicettros la l'erillcaci«in.

justamente en los articulados que él habia mencionado, y dentro de la Disposición

general, exactamente la Cuarta. entic-ndo que se trabajó con [a f)irección Financiera

para que se estipulen estos porcentajos para el cobro de los espacios segÍtn las

categorías, veo Ia prcocupación del señor Ba1'as. quc no sé. si es que estanos con

unos valores cxcesivos, considerando quc muchas veces los prccios, avcccs lo ponc

cl mercado. por nrás técnicos v por nrás informcs quc nosotros realicenros. muchas

veces estamos en el tema muy competitivo. entiendo qtle esa es la obsen'aciÓn del

compañero lr,lauricio Ba¡,as. es por eso que )'o tan'lbién reconriendo ¡' ojalá el

compañero pueda aclarar su moción y' tanrbién relorntttlarla. en que se acojan toclas

las observaciones vertidas por todos los compañeros. pero con el objetivo que se

vayan revisando los porcentajes para el cobro de los escenarios cieportivos ¡'

tomando en consideración que las opiniones de la ciudadania son mu)' irnportantcs,

¿con qué fin?, quc nosotros tambión conocemos que se está haciendo una inversión

grande dentro de este espacio. que son de 80.000 USD I' nosotros también debenros

ser consecuentes y responsables. dentro del Artículo 55 det COOTAD, en su litc'ral

g), como una de las atribuciones del Concejo lvlunicipal. nos dice que. planitrcar,

construir y rnantener la infracstruc(ura fisica y los 33 ecluipamientos de los espacios

públicos destinados al desarrollo social. cultural y deportivo, dc acuerdo con [a Lcy.

previa autorización clel ente rcctor tle la política pública. a través del Convenio de

los Gobicrnos Autónonros I)escentralizados lr4unicipales, podrán ct¡nslruir \'
pstz-etpote¡e¡-idiaestructura llsica -v los equiparnientos de salud I'educación en su

tt
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jurisclicrción tcrritorial, cl'ltonces con cllo. no cstaríamos ca,vcndo nosotros eu una

contrar-e¡rción conro adnlinistraciórr. porque clc que se de-bc rccaudar, sí. pero en un

¡nonto nlcnor tambiin cstamos de acuerdo, entouces ('lr.lc sc \¡a),an analizando
ac¡ucllos porccntajcs. quc cstos porccntajcs a la llnal van a tcner vicla, como lo dijo

¡'a cl ccrmpañero. sicnrpre l' cuanclo ya sc agilitc el tema del comodato. co¡rvenio o

co¡rtrato 1' se dará por ternrillado consitlero el tcura dc 1¿r ordenanza. cn el molrento
quc sc aprue'be este iustrunrento lcgal. aclcrnás de ello. tengo tanrbién una

t¡bscn ución. estantos en el artículo 23. sobre cl tclna dc exoneraciones para el tenla
dc Ios espacios deportivos, dice que. para los cquipos dep<lrtivos quc nos
reprcscntcn al cantón Cevallos. dice quc scrán cxonerados del pago. a los jévcncs
dc l8 a 29 años de edad tanlbién varl a tener c[ dcscuento del 50%. tanlbién
consi<lerenros el tema de las personas con discapacidad, había vo dicho dentro dc
la reunión. que si lo tenetnos. quc no cstá contcmplado cl tcnl¿r por c.ienrplo. para

las pcrsonas adultas nra)'ores, aquí entendenros que se Ies va o exonerar a los
jór,encs, a las pcrsonas con discapacidad, pcro también debemos considerar a las
personas de [a tr'rccra edad. no nos olvidenros el tema de la LOPAM, la Ley
Orgánic,a para las Personas Adult¿rs Mavores. esas recorncndaciones compañero
Concejal, no sé si es que usted la.s acoge ,v- sabemos que debcmos trabajar dentro de
la Conlisión dc l-cgislación v con-juntanrentc col'l [a ciudadanía. sabemos que
detrcmos nosotros cumplir con la ley. pero l¿rmbién clebenros ser llcxibles con las
peticiones que hacen los ciucludanos. porquc si es c¡ue ellos están confbnnes
nosotrris también, pero si es que ha\. inconlilr¡nidacl dc todos cllos. nosotros
aplicanros lcrycs que ellos no van a podcr ejecutar. dentro dcl ámbito que ellos están,
eso nacla rná.s Scñor Alcalde."

Particular que iufbrmo para Ios fines consiguientes.

Atcntalncnte.

(Jonccjnl tl rb¡u¡o dcl GL\l)NI(lFl\r
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Mcmorando Nro. GADMCEV-CC-2025-0 I 54-M

Ccl'allos, 09 dc mayo dc 2025

PARA: Sr. Ing. Carlos Alonso Soria Ramrrez
Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón
Cevallos

ASUNTO: Contestación a Ias preguntas de la consulta ciudadana.

De mi consideración:

Reciba un atento y cordial saludo. En atención al Memorando Nro.
GADMCEV-AL-2025-1100-M, Cevallos, 07 de mayo de 2025, enviado por su autoridad.
Me permito dar contestación a lo solicitado:

Con sentimientos de distinguida consideración.

Atentamente,

Doc ume nto firmado e le ctró n ic ame nte

Mgs. Ricardo Rafael Jarrin Mayorga
CONCEJAL URBANO DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTON CEVALLOS

Anexos:
- contestacion-a-preguntas_de_la_ciudadanii¡2025,_concejo_de_planiticacion_-signed.pdf

Edo olac¡óncanonlo por Qupux
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Cevallos 09 de mayo del2025

Ingeniero: Carlso Soria Ramírez.

ALCALDE DEL GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL

CANTÓN CEVALLOS.

Presente.

De mis consideraciones. -

Antecedentes:

En atención al Memorando Nro. GADMCEV -AL-2025-1700-M, Cevallos, 07 de mayo de

2025, enviado por su autoridad en el cual manifiesta lo siguiente:

Reciban un saludo cordial, se remite las preguntas generadas en la consulta ciudadana, con
la finalidad de que se atiendan el requerimiento de inforrnación se solicita de la manera más
comedida responder máximo hasta el 9 de rnayo ya que estas respuestas serán consolidadas
en el infon¡e de Rendición de Cuentas 2024 de Ia Institución, en base a Ia hoja de ruta
establecida para este proceso.

¿Porqué se cumplió solo el 50%odel presupuesto y porque los señores concejales no
fiscalizaron?

¿Por qué no fiscalizaron las obras construcción del estadio la Floresta y Bellavista ya que
en el momento de la entrega las bancas estaban rotas el día de la inauguración?
¿Cómo está la ordenanza de espacios deportivos que está planteando ál Sr. Concejal
Ronaldo López?

Desarrollo:

En relación a las preguntas de la ciudadanía cevallence debo manifestar lo siguiente:

f 
.- cPor qué se cumplió solo el 50Y, del presupuesto y porqLre los señores concejales no

fiscalizaron?

Respuesta:

Que, entre las atribuciones del Concejo Municipal contenidas en el artículo 57 del Código
Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización (COOTAD), les
corresponde: g) Aprobar-u observar el presupuesto del gobierno autónomo descentralizado
municipal, qr-re deberá guardar concordancia con el plan cantonal de desarrollo y con el de
ordenamiento territorial; asícomo garantizar una participación ciudadana en el marco de la
Constitución y la ley. De igual forma, aprobara u observara la liquidación presupuestaria del
año inmediato anterior, con las respectivas refbrmas;

@ ro:t z-Br2-148, z-Bn-14s
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m) Fiscalizar Ia gestión del alcalde o alcaldesa del gobierno autónomo descentralizado

municipal, de acuerdo al presente Código;

Que, según lo que establece el COOTAD en su art. 58 Atribuciones de los concejales o

concejalas, en su literal (d) Fiscalizar las acciones del ejecutivo cantonal de acuerdo con este

Código y la ley.
Mediante el libro de convocatorias [a Comisión de Finanzas y Presupuesto convoco a una

reunión de trabajo en el cual varios compañeros concejales que no son parte de la comisión

fuimos invitadoi para ser parte de la misma, y en mis atribuciones como concejal según el

COOTAD en su art.58 literal (t), forme parte del pedido de información sobre la ejecurción

presupuestaria2024 y solicitud de explicación sobre [a baja ejecLrción del presupr"resto.

eue, mediante INFORME No, GADMCEV-CFP-2025-Ool,.con FECHA: 05 de febrero de

2-025, donde se solicita, INFORME SOFRE, LA EJECUCION PRESUP_UESTARIA 2024

Y SOLICITUD DE EXPLICACIÓN SOBRE LA BAJA EJECUCION DEL

pRESUPUESTO. Que, Y se envió mediante Memorando Nro. GADMCEV-CC-2025-0047-

M, de fecha, Cevallos, 05 de febrero de 2025. Remisión de lnforme sobre la Ejecrrción

presupuestariaZ0Z4 y Solicitud de Explicación sobre la Baja Ejecución del Presr-rpuesto.

2.- ¿por qué no fiscalizaron las obras construcción del estadio la Floresta y Bellavista ya que

.n Jl ¡-nor.nto de la entrega las bancas estaban rotas el día de [a inauguración?

Respuesta:

Que, Mediante Memorando Nro. GADMCEV -CC-2025-0153-M, Cevallos, 09 de mayo de

i025, 
"n 

el cual se solicita, Astlnto: Proceso de Fiscalización: GADMCEV-PB-GC-RJ-

MP-No. 001-2025, al Sr. Alcalde [a documentación del proceso MCO-GADMCEV-2023-

004 con el Objeto de Contrato: Implementación de encespados para los Estadios de La

Floresta y Bellavista con e[ fin de dar una solución a la problemática constatada y verificada;

cabe señálar que dentro del Sistema Of rcial de Contratación Púbtica no existe ninguna Acta

de Entrega Récepción provisional ni definitiva y su estado está en ejecución de contrato'

l(leno uunaptde carouc @ goúnurrdpokzttollos @@godmu'ldrr,lrrwllos
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3.- ¿Cómo está la ordenanza de espacios deportivos que está planteando el Sr. Concejal
Ronaldo López?

Respuesta:

Que, en la Sesión Ordinaria del Concejo Municipal de Cevallos , realizada el27 de febrero
del 2025 - Acta 1967, al tratar el OCTAVO NUMERAL. - Conocimiento y aprobación en
primer debate de la ORDENANZA euE REGULA LA ADMINISTRACIóN,
FUNCIONAMIENTO Y urtLtzACIÓN DEL ESTADTo ANGEL ToBÍAS sÁNcHez y
EL COLISEO MUNICIPAL, ingresado con Memorando No GADMCEV-CC-2025-0072-
M de fecha 24 de febrero de 2025, suscrito por el Mgs. Ricardo Rafael Jarrin Mayorga,

O lo¡l 2-872-148. 2-Bn-14s
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Concejal - Presidente de la Comisión de Legislación. Luego del análisis se resolvió:

RESOLUCION 049-2025 El Concejo Municipal de Cevallos considerando lo establecido en

el Art. 57 del COOTAD que determina que a[ Concejo Municipal le corresponde: literal a)

"El ejercicio de la facultad nornrativa en las materias de competencia del Gobierno

Autónomo Descentralizado Municipal, rnediante la expedición de Ordenanzas cantonales,

acuerdos y resoluciones", literal "t) Conocer y resolver los asuntos que le sean sonretidos a

su conocimiento por parte del Alcalde o Alcaldesa". Lo establecido en el tercer inciso del

Artículo 322 del mismo cuerpo legal, qr.re establece "El proyecto de ordenanza será sometido

a dos debates para su aprobación. realizados en días distintos". Y en base al lnforme No

GADMCEV-RJ-MP-RL -2025-OO4 de la Cor¡isión de Legislación. Por mayoría simple

RESUELVE: Dar por conocido y aprobar en primer debate l" O.I?FIANZA QUE
REGULA LA ADMINISTRACIÓN, FUNCIONAMIENTO Y UTILIZACION DEL

ESTADIO ANGEL TOBíAS SÁNCHPZ Y EL COLISEO MUNICIPAL, CON IAS

observaciones emitidas.

Con Memorando Nro. GADMCEV-CC-2025-OI4l-M, Cevallos, 06 de mayo de 2025,

enviado con el siguiente texto:

Reciba un atento y cordial saludo, en calidad de presidente de la Comisión de Legislación

me permito poner en su conocimiento que en sesión ordinaria del Concejo Municipal de

Cevallos, con fecha 27 de febrero del2025, en su OCTAVO NUMERAL' se aprobó en

primer debate la Ordenanza que Regula la Administración, Funcionamiento y Utilización

del Estadio Ángel Tobías Sánchez y el Coliseo Mr-rnicipal, al ser notificado por secretaria,

y al ser aprobaJo el Acta No. 1967. Solicito por medio de su autoridad para poder seguir

ton el traiamiento respectivo legal de la ordenanza para segundo debate, se haga la

socialización respectiva con el proponente de la misma'

arrin Mayorga.

Concejal Urbano del GADMCEV

@ ro:l 2-Bn-kB, 2-Bn-14e
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Mcmorando Nro. GADMCEV-CC-2025-0 152-M

Ccvallos,09 dc mayo dc2025

unidades, c/u por un v¿rlor de $ 1581.49).
Bajo Memorando Nro. GADMCEV-CC-2025-0151-M se solicitó copias certificadas de
las actas de recepción provisional y definitiva de la obra de "IMPLEMENTACIÓN DE
ENCESPADOS PARA LOS ESTADIOS DE LA FLORESTA Y BELLAVISTA''
Código SOCE: MCO-GADMCEV-2023-004. A día de hoy me encuentro en espera de
infbrmación para consolidar el proceso de fiscalización.

¿Cómo está la ordenanza de espacios deportivos que estir planteando el Sr. Concejal
Ronaldo López?

Con la finalidad de estimular el desarrollo del turismo, actividades productivas,
culturales, educativas, deportivas, de Beneficencia, el concejo cantonal de Cevallos en
sesión ordinaria2T de febrero del2025 dio por conocido y se aprobó en primer debate de
la Ordenanza que Regula la Administración, Funcionamiento y Utilización del Estadio
Ángel Tobías Sánchez y el Coliseo Municipal.
Bajo Memorando No. GADMCEV-CC-2025-0141-M el OJ de marzo de 2025 se pone en
conocimiento del Abg. Ricardo Jarrín, presidente de la Comisión de Legislación que:

Que en la Sesión Ordinaria del Concejo Municipalde Cevallos, realizada el2l de f'ebrero
del2025 - Acta 1961, al tratar el OCTAVO NUMERAL.- Conocimienro y aprobación en

PT1MCT debate de Ia ORDENANZA QUE REGULA LA ADMINTSTRACIÓN,
FUNCIONAMIENTO Y UTTLTZACIÓN DEL ESTADIO ANGEL ToBíAS SÁNCHEZ
Y EL COLISEO MUNICIPAL, ingresado con Memorando No
GADMCEV-CC-2025-0012-M de fecha 24 de febrero de 2025, suscrito por el Mgs.
Ricardo Rafael Jarrin Mayorga, Concejal - Presidente de la Comisión de Legislación.
Luego del análisis se resolvió: RESOLUCION 049- 2025 El Concejo Municipal de
Cevallos considerando lo establecido en el Art. 51 del COOTAD que determina que al
Concejo Municipal le corresponde: literal a) "El ejercicio de la fhcultad normativa en las
materi¿rs de competencia del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal, mediante
la expedición de Ordenanzas cantonales, acuerdos y resoluciones", literal "t) Conocer y
resolver los asuntos que le sean sometidos a su conocimiento por parte del Alcalde o
Alcaldesa". Lo establecido en el tercer inciso del Artículo 322 del mismo cuerpo legal,
que establece "El proyecto de ordenanza será sometido a dos debates para su aprobación,
realizados en días distintos". Y en base al Infbrme No GADMCEV-RJ-MP-RL-ZOZ'-OO4
de [a Comisión de Legislación. Por mayoría simple RESUELVE: Dar por conocido y
aprobar en primer debate la ORDENANZA QUE REGULA LA ADMINISTRACTÓN,
FUNCIONAMIENTO Y IJTTLIZACTÓN DEL ESTADIO ANGEL ToBÍAS SÁNCHEZ
Y EL COLISEO MUNICIPAL, con las observaciones emitidas Bajo Memorando Nro.
GADMCEV-AL-2025-1705-M del 07 de mayo de2025, se solicita la socialización de la
ordenanza.

A día de hoy, se está planificando el cronograma para socialización de la ordenanza.
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Mcmorando Nro. GADMCEV-CC-2025-01 52-M

Ccv'allos, 09 dc ma1'o dc 2025

Con sentimientos de distinguida consideración.

Atentamente,

Doc ume nto finnado e le c tró n icame nte

Mgs. Jefferson Ronaldo Lopez Masaband¿t

CONCEJAL URBANO DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTON CEVALLOS

Rel erencias:
. GADMCEV-AL.2025. I 7OO-M

Anexos:
- jairne-suqueOl 7 4 11 0OOll 4664221 9.pdf

JEFPERSON RONALDO
LOPEZ !.ÍASABANDA
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Mcmorando Nro. GADMCEV-CC-2025-0156-M

Cevallos, 09 de mayo de 2025

PARA: Sr. Ing. Carlos Alonso Soria Ramirez

Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón

Cevallos

ASUNTO: Se remite las respuestas a las preguntas de la consulta ciudadana

De mi consideración:

En atención almemorando Nro. GADMCEV'AL'2025-L700-M, del 07 de mayo de

2025, solicitado por parte del señor alcalde lng. Carlos Soria Ramírez, en donde se realiza

algunas consultas por parte del Concejo de Planificación Cantonal, adjunto en anexos el

INFORNIE N. GADMCEY-GC-2025-00L Cevatlos 09 de mayo del2025, en el que se

presenta las respuestas a lo solicitado.

Con sentimientos de distinguida consideración.

Atentamente,

Do c ume nto firmado ele ctró nicame nte

Lcdo. Angel Geovanny Caceres Prado

CONCEJAL URBANO GAD MUNICIPAL DEL CANTON CEVALLOS

Ref'erencias:
- GADMCEV-AL-2025. I 7OO-M

Anexos:
- jaime-suqueO7 1 4 17 000 l'7 4664221 9.pdf

- pdfinf_r.r_.onsulta_ciudadrna-09-miryo-signed0995618001746822081.pdf
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INFORME N. GADMCEV-GC-2025-OO1

Cevallos 09 de mayo del2025
BASE LEGAL.

Art. 58.- Atribuciones de los concejales o conccjalas.- d) "Fiscalizar las acciones del

ejecrrtivo cantonal de acuerdo con este Código y laley"
Artículo 90.- Ley Orgánica de Participación Ciudadana. "Las autoridades del Estado,

electas o de libre remoción, representantes legales de las empresas públicas o personas

jurídicas del sector privado que manejen fondos públicos o desarrollen actividades de interés

público, los medios de comunicación social, a través de sus representantes legales, están

obligados a rendir cuentas, sin perjuicio de las responsabilidades qr-re tienen las servidoras y
los servidores públicos sobre sus actos y omisiones."

ANTECEDENTES:

Mediante memorando Nro. GADMCEV-AL-2025-1700-M, del 07 de mayo de 2025, el
lng. Carlos Alonso Soria Ramírez, ALCALDE DEL GOBIERNO AUTÓNOMO
DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN CEVALLOS Se solicita a |os
concejales:
"Reciban un.valudo cordial, se rentite las pregunlas generatlas en lo consulla ciudodana,
con la.finalidad de que se atiendan el requerintiento de inJ'orntación se solicitct de la ntanera
nús comedielu responder marinto hasla el 9 de mayo yo que estas respuestas serán
consolidadas en el informe de Rendición de Cuentas 2024 de la Institución, en base a la hoja
de ruta establecida pora este proceso. "

DESARROLLO

Consulta ciudadana Rendición de Cuentas 2024

¿1Por c¡ue se cumplió solo el 50'2, del presupuesto )'porque los señores conce.lales no
fisc¿t liza ron ?

fecha 30 de enero de 2025, e[ mismo que contiene el Informe Concejales:
GADMCCEV-INF-GC-MP No. 0022-2025, en el que se solicita un " Informe
Solicitud de Cumplimiento de Plazos de Liquidación Presupuestaria 2024'
Este pedido lo realizamos en base a lo señalado en el Código Orgánico de
Organización Territorial Autonomía y Descentralización (COOTAD) en la parte
pertinente del Art. 265, Plazo de Liquidación.- "La unidad financiera o quien
haga sus'veces procederá a la liquidación clel presupuesto del ejercicio anterior,
hasta el 3l de enero(...)"

p3) 2- 872-14 8. 2- 872 -1 49
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Bajo Memorando Nro. GADMCEV-AL-2025-0398-M de fecha 03 de febrero
de2025 suscrito por el Ing. Carlos Soria Alcalde del GAD Municipal del Cantón

Cevallos se nos remite la siguiente información:
Con Memorando Nro. GADMCEV-CC-2025-0028-M de fecha 23 de enero de

2025 con el Asunto: INFORME DE EVALUACIÓN Y LIQUIDACIÓN DEL
PRESUPUESTO DEL EJERCICIO FISCAL 2024 el mismo que contiene:
"Reciban un cordial saludo. En atención a su requerinriento de liquidación
presupuestaria, remito el Memorando No GADMCEV-DAF-2025-0046-M en el

que manifiesta "(...)Reciba un atento y cordial salL¡do. En cLrrnplimiento al Código
Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización COOTAD,
que en el artículo 265 estipula: "La unidad financiera o qr-rien haga sus veces

procederá a la liquidación del presupuesto del ejercicio anterior, hasta el 3l de

enero, y a la determinación de los siguientes resultados: l. El déficit o superávit

financiero, es decir, la relación de sus activos y pasivos corrientes y a largo plazo.

Si los recursos fueren mayores que las obligaciones, habrá superávit y en el caso

inverso, déficit. Si existiere déficit financiero a corto plazo que es el resultante de

la relación de sus activos y pasivos corrientes, el ejecutivo Iocal, bajo srr

responsabilidad y de inmediato regulará, para cubrir el déficit, la partida "Deudas

Pendientes de Ejercicios Anteriores" con traspasos de créditos de acuerdo con los

procedimientos señalados en los artículos 259 y 260 según el caso. 2. El déficit o

sr.rperávit provenientes de la ejecución del presupuesto, se determinará por la

relación entre las rentas efectivas y los gastos devengados. Si las rentas efectivas

fueren mayores que los gastos devengados se considerará sLrperávit, En el caso

inverso habrá déficit. La unidad responsable de las finanzas entregará al ejecutivo

del gobierno autónomo descentralizado [a liquidación del presupuesto del ejercicio

anterior". Por lo expuesto, en mi calidad de Directora Administrativa Financiera

remito el "INFoRME DE EVALUACIÓN Y LIQUIDACIÓN DEL

PRESUPUESTO DEL EJERCICIO FISCAL 2024" para su trámite respectivo en

base a sus competencias(...)"

Se solicitó al señor alcalde mediante memorando No. GADMCEV-CC2025-004-
M, de fecha 05 de febrero del 2025,para que a través de la Unidad responsable de

esta información se nos brinde la siguiente información: "Remisión de Informe
sobre la Ejecución Presupuestaria 2024 y Solicitud de Explicación sobre la

Baja Ejecución del Presupuesto"
Cabe señalar también que, dentro de este mismo memorando, dentro de los anexos

contiene el informe de nuestra parte, sobre la reunión mantenida para solicitar esta

información: "INFORME No. GADMCEV-CFP-2025-001. INFORME
SoBRE LA BAJA EJECUCIÓN PRESUPUESTARIA 2024 Y SOLICITUD
DE EXPLICACIÓN SOBRE LA BAJA EJECUCIÓN DEL
PRESUPUESTO"

Mediante memorando Nro. GADMCEV-CC-2025-0148-M, de fecha 08 de mayo

de|2025, se realiza una nueva petición sobre "solicitud de Información Ejecución

Presupuesto 2024"

Estamos a la de
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¿Por qué no fisc¿rlizaron l¿rs obr¿rs construcció¡l clel estadio la Florest:r y Bellavista ya
que en cl nlomento cle la entrega l¿rs lr¿rnc¿rs estab¿rn rot¿rs el dí¿r de la in:ruguración?

condiciones, ya que hasta el momento no habido una aleña ciudadana sobre el

terna, a mas de la que emite el Consejo de Planificación.

Tanto en el estadio deI barrio Bellavista corno en el estadio del barrio La Floresta

se evidencia el desprendimiento de varias de las bancas de suplentes, a más de

algunos trizados que tendrían los techos de estas bancas.

Para conocimiento de la ciudadanía y del Concejo de Planificación, es bueno

señalar que dentro del sistema de Contratación Pública, aún no existe

documentación que evidencie la existencia de la entrega provisional o definitiva de

estas obras, no obstante, se solicitó la información respectiva al señor alcalde

dentro del proceso de fiscalización, al contrato de" IMPLEMENTACION DE

ENCESPADOS PARA LOS ESTADIOS DE LA FLORESTA Y BELLAVISTA,
SEGÚN PROC ESO NO. MCO-GADMC EV-2023 -004"

Estadio Bellovista Estudio Lo Floresto

,.,Cómo estír la ol'denanza tle esplcios deportivos que está planteando el Sr. Conce.ial

I{on¿rldo L6pa't'!

de febrero del2025, dentro del pr-rnto octavo del orden del día, se trató en primer

debate la ,,ORDENANZA QUE REGULA LA ADMINISTRACIÓN,
FUNCIONAMIENTO Y UTILIZACIÓN DEL ESTADIO ANGEL TOBÍAS

SÁNCHEZ Y EL COLISEO MUNICIPAL,,

@ to:l 2-ar2-ua, 2-B7z-14e

O munidf,o@cevollos.gob.ec

@ f"Upo Reol g Av. 24 de Moyo Esq)'

@ *,- r..*.tlos.9ob.cc
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Lcdo. Geovanny Cáceres

Concejal

(o3) 2- 872-148 . 2 -872-149

mu ñ I ci pi o@ cev ollos gob.ec

Felipo Reol g Av.21 de Mogo (esqt.

wr¡nrr.c6rallos.gob,rc

Remito a usted señor alcalde el presente infbrme, para que se pueda dar respuesta de lo
actuado al Concejo de Planificación y a la ciudadanía.

l)rigina4l4

lgrGAD Munktrylde cevouÉ @ gú7,urtdpo](jdtoltos @ @g@muaclptcewuos

E,n esta sesión, en base a lo que señala el código orgánico de organización
Territorial Autonomía y Descentralización (CooTAD) en el Aff 3l I de Ia Silla
vacía, participó en la sesión de concejo el Lcdo. Mauricio Bayas, Presidente de
Liga Deportiva Cantonal Cevallos, el mismo que dentro de la sesión y en el análisis
realizado a la ordenanza en cuestión, ef'ectLló varias observaciones dentro del
articulado, que a su criterio algunas no estarían muy claras y otras estarían
perjudicando los intereses de la actividad deportiva dentro del cantón.

Finalmente se aprobó en primer debate la ordenanza. acogiendo todas las

observaciones que se realizó a la misma, señalando que dentro del proceso
legislativo correspondiente dicha ordenanza regresará a la Comisión de Legislación
para seguirla analizando y socializando, previo a su ingreso a segundo debate en
sesión de concejo.

Cabe señalar que se solicitó que dicho análisis se lo pLreda realizar con la presencia
de los representantes de Liga Deportiva Cantonal y mas actores involucrados con
el deporte cantonal.

se nos dio a conocer también qLre mediante memorando Nro. GADMCEv-cc-
2025-0141-M, del 06 de mayo de 2025, el Dr. Ricardo Jarrín presidente de la
Comisión de Legislación, solicita al Sr. lng. Carlos Alonso Soria Ramírez Alcalde
del Gobierno ALrtónomo Descentralizado MLrnicipal del Cantón Cevallos lo
siguiente:

c "Solicito por metlio tle su uutoridad pora poder seguir con el lruftmienlo
respectivo legal de lo ordenanzu paro segundo debote, se hago la
sociulización respectiva con el proponente de lo mismo"

Con esta solicitud que ha enviado el presidente de dicha comisión, se estaría a la
espera de Ia socialización respectiva de la ordenanza.

\



PARA:

Mcmorando Nro. CADMCEV-CC-2025-0157-M

Ccvallos, 09 dc mayo de 2025

Sr. Ing. Carlos Alonso Soria Ramirez
Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón
Cevallos

ASUNTO: Respuesta a la solicitud realizada por parte del Consejo de Planificación.

De mi consideración:

Reciban un saludo cordial, en atención a Memorando Nro.
GADMCEV-AL-2025- 1700-M de cevallos, 07 de mayo de 2025, me permiro adjunrar el
respectivo informe, en el que doy contestación a lo solicitado por parte del Consejo de
Planificación, alavez pido se continue con el trámite respectivo.
Particular que pongo en su conocimiento.

Con sentimientos de distinguida consideración.

Atentamente,

Doc u me nto Jinnado ele c tró nicame nte

Abg. Elina MaribeI Pico Guevara
CONCEJAL URBANO DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTON CEVALLOS

Rel'erencias:

- GADMCEV-AL-2025- I 7OO-M

Anexos:
- j iri rne_suqueOl 1 4 I 7 000 I 1 4664227 9.pdf
- participacion_ciudadana-si gn ed06l 927 500 17 46822 I 65.pdf
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Cevallos, 09 de mayo de 2025

Señor Ingeniero

Carlos Soria Ramírez

ALCALDE DEL GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL
DEL CANTON CEVALLOS

Asunto: coNTESrucIoN A I-AS PREGUNTAS poR ?ARTE DEL coNSEJo DE

PLANIFICACION, PARA RENDICION DE CT]ENTAS.

I. BASE LEGAL

Que, en el artículo 57 literal g) del Código Orgánico de Organización Territorial,

Autonomía y Descentralización, establece como atribuciones del Concejo Municipal es

aprobar u observar el presupuesto del gobierno autónomo descentralizado municipal, que

deberá guardar concordancia con el plan cantonal de desarrollo y con el de ordenamiento

territorial; asícotno garantizar una participación ciLrdadana en el marco de Ia Constitución

y la ley. De igual forma, aprobará u observará la liquidación presupuestaria del año

inmediato anterior, con las respectivas refbrmas;

Que. en elArt. 58 literal d) del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía
y Descentralización establece como Atribuciones de los concejales o concejalas,

Fiscalizar las acciones del ejecutivo cantonal de acuerdo con este Código y la ley.

Que, en el Art. 90 de la Ley Orgánica de Participación Ciud adana, en su Sujetos

obligados'- Las autoridades del Estado, electas o de libre remoción. representantes legales

de las empresas públicas o personas jurídicas del sector privado que rnanejen fondos

públicos o desarrollen actividades de interés público, los nredios de comunicación social,

a través de sus representantes legales, están obligados a rendir.cuentas, sin perjuicio de

las responsabilidades que tienen las servidoras y los servidores públicos sobre sus actos

y omisiones. En caso de incr-rmplimiento de dicha obligación, se procederá de

conformidad con la Ley Orgánica del Consejo de Participación Ciudadana y Control
Social.

lleaa uunaptde cevort' @ godmunicipokd¡olros @ @godmurrc tprcewlros



ANTECEDENTES.-

En atención a Memorando Nro. GADMCEV -AL-2025-1700-M de Cevallos, 07 de mayo

de2025, en el que manifiesta:

,.Reciban un saludo cordial, se remite las preguntas generadas en la consulta

ciudadana, con la finalidad de que se atiendan el requerimiento de información se

solicita de la manera más comedida responder máximo hasta el 9 de mayo ya que

estas respuestas serán consolidadas en el informe de Rendición de Cuentas2024

de la Institttción, en base a la hoja de ruta establecida para este proceso'

¿por qué se cumplió solo el 50% del presupuesto y porque los señores concejales

no fiscalizaron?

¿por qué no fiscalizaron las obras construcción del estadio la Floresta y Bellavista

ya que en el momento de la entrega las bancas estaban rotas el día de la

inauguración?

¿Cómo está la ordenanza de espacios deportivos que está planteando el Sr'

Concejal Ronaldo LóPez?'' .

DESARROLLO.-

PRIMERA PREGUNTA:

o Mediante Memorando Nro. GADMCEV-CC-2025-0039-M, de fecha 30 de

enero de 2025, el mismo que contiene el Informe concejales: GADMCCEV-

INF-GC-Mp No. 0022 -2025,en el que se solicita un " Informe Solicitud de

cumplimiento de Plazos de Liquidación Presupuestaria 2024"

E,ste pedido lo realizamos en base a 1o señalado en el Código Orgánico de Organización

Territoria[ Autonomía y Descentralización (COOTAD) en la parte pertinente delArt'

265,Plazode Liquidación.- "La unidad.financiera o qttien haga sus veces procederá a

la liqttitlación del presttptteslo del eiercicio anterior, hasta el 3I de enero( "' ) "

o
@
@
o
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CEV-AL-2025-0398-M de fecha 03 de febrero de

2025 suscrito porel lng. Carlos SoriaAlcalde del CAD MLrnicipal del Cantón Cevallos

se nos rernite la siguiente información:

o Con repuesta al Memorando Nro. GADMCEV-CC-2025-0028-M de f'echa

23 de enero de 2025 con el Asunto: INFoRME DE EVALUACIóN y
LIQUIDACI N DEL PRESUPUESTO DE,L EJERCICIO FISCAL2024

el mismo que contrene:

"Reciban un cordial saludo. En atención a su requerimiento de Iiquidación presupuestaria,

remito el Memorando No GADMCEV-DAF-2025-0046-M en el que manifiesta

"(.'.)Reciba un atento y cordial salLrdo. En cr,rmplimiento al Código Orgánico de

Organización Territorial, Autonomía y Descentralización COOTAD, qLre en el artículo

265 estipula: "La unidad flnanciera o quien haga sus veces procederá a la liquidación del

presupuesto del ejercicio anterior, hasta el 3 I de enero, y a la determinación de los

siguientes resultados: I . EI déficit o superávit financiero. es decir. la relación de sus

activos y pasivos corrientes y a largo plazo. Si los recursos fueren mayores que las

obligaciones, habrá superávity en el caso inverso, déficit. Siexistiere déficit financiero a
corlo plazo qlle es el resultante de la relación de sus activos y pasivos corrientes, el

ejecrrtivo local, bajo sll responsabilidad y de inrnediato regLrlará. paracubrir el déficit, la
partida "Deudas Pendientes de Ejercicios Anteriores" con traspasos de créditos de

acuerdo con los procedimientos señalados en los artículos 259 y 260 según elcaso.2. El
déflcit o superávit provenientes de la ejecución del presupuesto. se determinará por la
relación entre las rentas efectivas y los gastos devengados. Si Ias rentas efbctivas fueren
mayores que los gastos devengados se considerará superávit, En el caso inverso habrá

détlcit' La unidad responsable de las flnanzas entregará al ejecutivo del gobierno
autónomo descentralizado la liquidación del presupuesto del ejercicio anterior,,. por 1o

expuesto, en rni calidad de Directora Administrativa Financiera remito el "INFORME DE
EVALUACIÓN V LIQUIDACIÓN OgI- PRESUPUESTo DEL EJERCICIo FISCAL
2024" para su trárnite respectivo en base a sus competencias(...)"

' Se solicitó mediante memorancro No. GADMCEv-cc-2025-004-M, de fecha
05 de febrero del2025,por rnedio del Sr. Ing. Carlos Soria-Alcalde del Gobierno
Autónorno Descentralizado MLrnicipal del Cantón Cevallos, para que la Unidad
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Ejecución PresuPucstaria 2024

Ejecución del PresuPuesto"

remita: "Remisión de Informe sobre la

y Solicitud de Explicación sobre la Baja

En este memorando, en los anexos contiene el infbrme de nuestra parte. sobre la reunión

mantenida para solicitar esta infbnnación: "INFORME No. GADMCEV-CFP-2025-

001. INFORME SOBRE LA BAJA EJECUCIÓN PRESUPUESTARIA' 2024 Y

SOLICITUD DE EXPLICACIÓN SOBRE LA BAJA EJECUCIÓN DEL

PRESUPUESTO"

SEGUNDA PREGUNTA

Toda vez que se ha recibido las inquietr,rdes planteadas por parte de la ciudadanía. es

menester informar que nosotros como concejales, se ha revisado el Sistema Oficial de

Contratación Pública y no existe ninguna Acta de E,ntrega Recepción provisional ni

definitiva y su estado está en ejecr.rción de contrato, por lo que se ha ingresado

Mernorando Nro. GADMCEV-CC-2025-0153-M de f'echa 09 de mayo de2025, Sistema

Oficial de Contratación pública no existe ninguna Acta de Entrega Recepción provisional

ni definitiva y su estado está en ejecución de contrato'

Se ha realizado una inspección en el lugar y se procedió a verificar [a novedad generada'

con lo que se da inicio al trámite respectivo'

Q ro:t 2-872-148' 2-872-149

@ munlciPio@ceYollos.gob'ec

f"lpo Réol g Av.24 de Mogo (esq)'
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TERCBRA PRBGUNTA

Al ser una propuesta de ordenanza, generada por el Licenciado Ronaldo López, se ha

llevado a tratamiento en la Comisión de Legislación, y se llevó a tratamiento en Sesión

Ordinaria del Concejo Municipal de Cevallos, de f-echa 27 de f'ebrero del2025 mediante

Acta I 967. en el OCTAVO NUMERAL. - Conocimiento y aprobación en primer debate

dC IA ORDENANZA QUE REGULA LA ADMINISTRACIÓN, FUNCIONAMIENTO

Y UTILIZACIÓN DEL ESTADIO ANGE,L TOBíAS SÁNCUN,Z Y EL COLISEO

MUNICIPAL, en dicha reunión al llevar el tema de la votación se sugirió que mediante

la máxima autoridad se proceda acoger cada uno de los cambios sLrgeridos por los

interesados en este proceso, así mismo se solicita qLle sea socializado una vez más

posterior alarealización de cambios en dicha ordenanza, en adición se solicita al señor

alcalde se viabilice la firma de comodato, con la finalidad de que nuestra población pueda

seguir en el goce de estos espacios deportivos, mismos que son de interés social, y

daremos cumplimiento al acceso al buen vivir de nuestra población.

Abg. Maribel Pico

CONCEJAL URBANO DEL GADMCEV

(l eaD M u niei po I de Ceual lc @l godm u rú cipotcan oüos @ @god muni cipo lcevollos
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M cmorando Nro. GADMCEV-SPGA-2025-005 1-M

PARA:

Ccvallos, 14 dc mayo dc 2025

Sr. Ing. Carlos Alonso Soria Ramirez
Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón
Cevallos

ASUNTO: RESPUESTAS A LAS PREGUNTAS DE LA CONSULTA
CIUDADANA.

De mi consideración:

Reciban un saludo cordial, mediante Memorando GADMCEV-AL-2025-1699-M, en

donde se solicita dar respuestas a las preguntas generadas en la consulta ciudadana, las

mismas que serán consolidadas en el informe de Rendición de Cuentas 2024 de la
Institución.

Pregunta l.-

¿Porque no existe una buena planificacion en la Plaza de Especies Menores?

Respuesta.-

Entre la planificacion es vigilar que en los puestos de la Plaza de Especies Menores se

expenda únicamente el giro o productos con el cual este autorizado según el contrato, que

se conserve en perfecto estado de funcionamiento, manteniendo el aseo, haciendo cumplir
las normas de control sanitario.

Controlar que los comerciantes atiendan al público con cortesía, usando modales y
lenguajes apropiados.

Pregunta 2.-

¿Porque no existe una buena planificacion en el Centro de Mercadeo (plaza de porcinos y
forraje)?

Respuesta.-

En el Centro de Mercadeo se planifica las ferias semanalmente tanto con la Direccion
Financiera para que asista un recaudador, tambien con Comisaria Municipal, para que

exista el control y disciplina entre los feriantes que acuden.

Entre la planificacion que se realiza semanalmente es la limpieza del Centro de Mercadeo

despues de las ferias, teniendo asi en optimas condiciones para que los comerciantes que

vienen semanalmente a realizar la actividad economica encuentren un lugar agradable.
Planificacion del mantenimiento de las areas verdes existes en el Centro de Mercadeo.

( l:ll : 37í: i lg
(oJt? 8I2 !49
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Mcmorando Nro. CADNICEV-SPGA-2025-0051-M

Ccvallos, 14 dc mayo dc 2025

Particular que informo para los fines pertinentes.

Con sentimientos de distinguida consideración.

Atentamente,

Doc ume nto firmado electró nica me nte

lng. Nelson Humberto Guerrero Bonilla
ANALISTA DE SERVICIOS PUBLICOS Y MEDIO AMBIENTE 5

Reterencias:
- GADMC EV- AL-2025 - I 699 -M

Anexos:
- jaime_suque_.pdl
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Mcmorando Nro. GADMCEV-EAGRO-2025-0025-M

Ccvallos, 13 dc mayo dc 2025

Sr. Ing. Carlos Alonso Soria Ramirez
Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón
Cevallos

EVALLOS

PARA:

ASUNTO: Respuesta a la pregunta de la consulta ciudadana

De mi consideración:

En respuesta el memorando NoGADMCEY-AL-2025-1699-M en donde solicita
información de las preguntas ciudadanas en la que se refiere al area agropecuaria puedo
manifestar lo si guiente:

Pregunta:

¿Porqué no se apoya al agricultor?

Respuesta:

En base a lo establecido en los objetivos del PDyOT el apoyo al sector productivo se hn
gestionado el convenio con el Honorable Gobierno Provincial de Tungurahua en donde se
ha establecido 5 líneas estratégicas dirigidas a promover el desarrollo productivo local, y
se ha puesto en marcha el "Plan Agropecuari o 2025" , en donde conjuntamente con varias
instituciones se está cumpliendo los objetivos establecidos en el mismo.

Con sentimientos de distinguida consideración.

Atentamente,

Docume nto firtnado electrónicame nte

Ing. Jose Luis Oñate Quinatoa
TECNICO DE DESARROLLO LOCAL

Reftrenci¿rs:

- GADMCEV-AL-2025. I 699-M

lI)1872 tJ8
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Mcmorando Nro. GADMCEV-EAG RO-2025-0025-M

Ccvallos, 13 de mayo dc 2025
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PARA:

Mcmorando N ro. GADMCE V-ATH-2025-0212-M

Ccvallos, 07 dc mayo dc 2025

Sr. [ng. Carlos Alonso Soria Ramirez

Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón
Cevallos

ASUNTO: RESPUESTA A LAS PREGUNTAS DE LA CONSULTA CIUDADANA

De mi consideración:

Reciban un saludo cordial, me permito contestar las dos preguntas realizadas para Talento

Humano:

l.- Respecto a la primera pregunta debo manifestar que en el año 2024 los incrementos de

partidas presupuestarias se debe a los convenios que la municipalidad firma con el MIES,

donde se establece los aportes tanto materiales y de personal que la municipalidad pone

como contraparte en los cinco convenios, ademas esta un puesto creado en el 2024

especificamente el Analista de Compras Publicas 5, sobre el cual debemos mencionar que

este puesto se ha mantenido encargado por varios años, pero por la carga laboral y sobre

todo por las normativas legales vigentes, se procede a contratar un servidor publico.

2.- En lo referente a la segunda pegunta debo manifestar que no a llegado ningún tipo de

denuncia sustentando lo manifestado a la Municipalidad, para realizar el procedimiento

respectivo previa la sanción.

Con sentimientos de distinguida consideración.

Atentamente,

D o c ume nto firmado ele ctró nicame nte

Ing. Edgar Vinicio Freire Freire

ANALISTA ADMTNISTRATIYO DE TALENTO HUMANO 5

Relerencias:
- GADMCEV-AL-2025. I 699.M

Anexos:
- jairne-suque-.pdl'
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Nlcmorando Nro. GADIICEV-DAF-2025-0195-M

Cevallos, 09 de mayo de 2025

PARA: Sr. Ing. Carlos Alonso Soria Ramirez

Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón
Cevallos

ASUNTO: Se remite las preguntas de la consulta ciudadana

De mi consideración:

Reciban un saludo cordial. En atención al Memorando GADMCEY-AL-2025-1699-M en

el cual solicita "Se remite el etnexo de la,s preguntas generadq.; en lct consultct ciudadqno,

con letJinulidad de que se atienelqn el requerintiento cle inJbrmaciótt de acuerdo cLl derctlle

que se ucljunla re.sponcler hoslo tttdximo el 9 de mqr-o ya qlte estas respuestas sercín

consoliduclcts en el inJbrme de Rendiciótt de Cuentas 2024 de lu lnstitució¡t"; me permito

remitir la respuesta a la consulta correspondiente a la Dirección Administrativa
Financiera.

Adjunto el infbrme respectivo.

Con sentimientos de distinguida consideración.

Atentamente,

D oc ume nto firmado electró nicame n te

Mgs. Veronica Cecilia Sanguña Izurieta
DIRECTORA ADMINTSTRATIVA FINANCIERA

Ref'erenc ias:

- GADMCEV-AL-2025- I 699-M

Anexos:
- jairre_suque_.pdl
- inÍbrnre-de-l iquidaciÓn-presupuestirria-2-si gned.pd f

(03) ? 87: 1r3
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INFORME DE EJECUCIÓru OCI PRESUPUESTO DEL EJERCICIO F¡SCAL 2024

1. ANTECEDENTES

Mediante Memorando Nro. GADMCEV-AL-2O25-1,699-M de fecha 07 de mayo de2025 el lng.
Carlos Soria Alcalde del GADM del cantón Cevallos manifiesta "Se remite el anexo de las
preguntas generadas en la consulta ciudadana, con la finalidad de que se aüendan el
requerimiento de información de acuerdo al detalle que se adjunta responder hasta máximo
el 9 de mayo ya que estas respuestas serán consolidadas en el informe de Rendición de
Cuentas 2024 de la lnsütucíón".

Mediante Memorando Nro. GADMCEV-DAF-2025-0046-M de 31 de mayo de 2025 se remite
CI ''INFORME DE EVALUACIÓN Y LIQUIDACIÓru OTI PRESUPUESTO DEL EJERCICIO FISCAL 2024''
al lng. Carlos Soria Alcalde del GADM del cantón Cevallos en cumplimiento al 265 de COOTAD.

2. MARCO LEGAL

En el Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización COOTAD,

artículo 265 esüpula:

"La unidod financiero o quien hogo sus veces procederá a la liquidoción del
presupuesto del
eiercicio onterior, hosto el 31 de enero, y a la determinoción de los siguientes
resultados:

1. El déficit o superóvit finonciero, es decir, lo relación de sus ocüvos y pasivos
corrientes y a largo plazo. Si los recursos fueren mayores que las obligaciones, hobrá
superávit y en el coso inverso, déficit.

Si exisüere déficit financiero o corto plozo que es el resultante de la reloción de sus
ocüvos y pasivos corrientes, el ejecuüvo locol, bajo su responsobilidad y de inmedioto
reguloró, poro cubrir el déficit, lo porüdo "Deudos Pendientes de Ejercicios Anteriores"
con trospasos de créditos de ocuerdo con los procedimientos señalados en los artículos
259 y 260 según el
coso.

2. El déficit o superavit provenientes de la ejecución del presupuesto, se determinorá
por la reloción entre los rentos efecüvas y los gostos devengado.s. 5i /os rentas efectivas
fueren moyores que los gastos devengados se consideroró superóvit, En elcoso inverso
habró déficit.

@ ro:t 2-872-148, 2-872-t4s
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La unidod responsoble de los finanzas entregorá ol ejecuüvo del gobierno autónomo
descentrolizado lo liquidoción del presupuesto del ejercicio onterior".

En las Normas Técnicas de Presupuesto N"2.3.6 NTP 24. CLAUSURA PRESUPUESTARIA esüpula:

"Es la fose del ciclo presupuestorio que morco lo finolizoción de la fose de ejecución del

presupuesto y, consecuentemente, se inhabiliton los osignociones del presupuesto que

se clousuro, paro controer compromisos u obligociones o cualquier otro üpo de occión

o ofectación";

En la misma norma técnica N" NTP 25 LIQUIDACIÓN PRESUPUESTARIA estipula:

"La liquidoción presupuestorio, pora ese üpo de entidades, será eloborado por sus

áreos financieros y oproboda por sus órganos legislaüvos, en el coso de los GAD, y por

lo instancio de outoridod señolada en los leyes que los rigen, poro el resto de

enüdodes".

3. ANÁLISIS

EN CI "INFORME DE EVALUACIÓN Y LIQUIDACIÓN DEL PRESUPUESTO DEL EJERCICIO FISCAL

2024" se presentó el siguiente análisis:

Estructura programática de gastos:

AREA I. - SERVICIOS GENERALES

Programa 1. - Administracíón General Programa

2. -Administración Financiera. Programa

3. - Jusücia, Policía y Vigilancia.

AREA II.. SERVICIOS SOCIALES

Programa L. - Educación, Cultura, Servicios Sociales y Turismo

AREA III. . SERVICIOS COMUNALES

Programa 1. - Planificación y Desarrollo Social Programa

2.- Gestión Ambiental y Saneamiento Programa

3.-. Agua Potable y Alcantarillado Programa

6. - Otros Servicios Comunales FUNCION

V. . SERVICIOS !NCLASIFICABLES

Programa 1. - Gastos Comunes de la Enüdad y de la Deuda

(l cao uunicipot de Cevottos @ godmunicipolcevoltos @ @goamunicipolcevollos
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EJECUCIÓN PRESUPUESTARIA AL 31 DE DICIEMBRE DE2024

CUENTAS CONCEPTO CODIFICADO EJECUTADO DIFERENCIA

INGRESOS CORRIENTES 1.s88.440,01 1.794,277,L5 -205,837,L4

11 I m puestos 3 15.088,44 379 826,35 54.737,97 I

13 Tasas y Contribuc¡ones 502.482,37 525.587,49 23 L05,72
Ventas de Bienes y Servic¡os 322 997,24 37 4 347 ,\O 51,349,86

t7 Rentas de lnversiones y Multas 35,273,7 4 47.925,38 -6.651,64
18 Transferencias y Donac¡ones Corrientes 404.598,22 468.005,21 -63.406,99
19 Otros lnBresos 8 000,00 4 585,62 3.414,38

GASTOS CORRIENTES r.L52,74A,25 894.493,41 268.2s4,U
51 Gastos en Personal 879.938,57 809.276,43 70.722,L4
52 PRESTACIONES DE LA SEGURIDAD SOCIAL

53 Bienes y Servic¡os de Consumo 250.020,00 73.989,24 776.030,76
56 Gastos Financieros 1.289,68 7.283,77 5,91
57 Otros Gastos Corrientes 31.500,00 10.003,97 27.496,03
58 Transferencias y Donac¡ones Corrientes

SUPERAVIT O DEFICIT CORRIENTE 425,69L,76 499,783,74 -474,09L,98

INGRESOS DE CAPITAL 2.O2L,60L,37 1.519.183,84 5O2,4L7,5X
24 Venta de Activos de Larga Duración 60.010,00 72.723,29 47.286,77
27 Recuperación de lnversiones

28 Transferencias y Donaciones de Capital 7.96L.591,37 1 506 450,55 455.130,82
GASTOS DE PRODUCCION

61 Gastos en Personal para producción

63 B¡enes y Serv¡cios para producción

67 Otros Gastos de Producción

GASTOS DE INVERSION 1,977.t29,67 1.195.046,78 2,782.O82,89
Gastos en Personal para lnvers¡ón 296.377,85 2s8.099,9s 38.217,90

73 Bienes y Servicios para Invers¡ón 7 766.778,45 678 895,61 7.087.282,84
75 Obras Publicas L.754.579,24 771.555,70 1.583 023,54
77 Otros Gastos de lnversión 20.000,00 r.967,82 18.03 2,1810 Transferencias y Donaciones de lnversion 140.054,13 84.527,70 55,526,43

GASTOS DE CAPITAL 363.599,80 88.790,90 274.908,90
84 Activos de Larga Duración 363.699,80 88.790,90 274.908,90

lnversiones Financieras

88 Transferencias y Donac¡ones de Cap¡taf

SUPERAVIT O DEFICIT DE INVERSION -2,3L9,228,LO 235.345,16 -2.5s4.574,26

INGRESOS DE FINANCÍAMIENTO 1.953.s82,93 171.495,05 1.782.O87,88

36 F¡nanciamiento públ¡co

37 Saldos D¡sponibles 7.72s.388,56 1 725 388,56
38 Cuentas Pendientes por Cobrar 228.794,37 171.495,0s 56.699,32

APLf CACION DEI. FINANCIAMIENTO 60,04o59 50.044,63 1,96
96 Amortizac¡ón Deuda públ¡ca

60.046,59 60.044,63 7,96
97 Pasivo Circulante

SUPERAVIT O DEFICIT DE FINANCIAMIENTO 1.893.536,34 tt7,450,42 1,782,O85,92
SUPERAVIT O DEFICIT PRESUPUESTARIO 1.245.580,32 -L,246.sA032

O rrrl 2-872-148, 2-Br2-14s
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Análisis horizontal

ANÁL¡SIS DE LOS INGRESOS

De acuerdo a los datos obtenidos en el Estado de Ejecución Presupuestaria al 31 de diciembre

de 2024 se presenta el siguiente análisis codificado - ejecutado referente a los ingresos:

CODIFICADO EJECUTADO %

INGRESOS CORRIENTES 1,588,440.01 1,794,277.15 172.96%

INGRESOS DE CAPITAL 2,021.,507.37 1,519,183.84 75.15%

INGRESOS DE FINANCIAMIENTO 1,953,582.93 t77,495.05 8.78%

TOTAL 5,563,624.3t 3,484,956.04

2,050,000.00

1,850,000.00

1,650,000.00

1,450,000.00

i L,250,000.00

i 1,0s0,000.00

I 850,000.00

I oso,ooo.oo

¿so,ooo.oo

I 2so,ooo oo

50,000.00

CODIFICADO VS EJECUTADO

r 7_1,49 5,05

INGRESOS CORRIENTESNGRESOS DE CAPITAL INGRESOS DE FINANCIAMIENTO

¡ CODIFICADO ¡J EJECUTADO

En la ejecución presupuestaria al 31 de diciembre de 2024 podemos observar que en los

ingresos existe un valor codificado de USD 5.563.624,31y un ejecutado de USD 3'484'955'04;

es decir una ejecución del 62.64%;distribuidos de la siguiente manera: los ingresos corrientes

se han recaudado el 1,L2.96%; los ingresos de capital el 75'75%; y, los ingresos de

financiamiento el 8'78%.

Q tosl 2-872-148' 2-872-14e

@ municipio@ceuollos.gob.ec

@ f"Up, Reotg Av'24 de Mogo (esq)
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Aná!isis horizontal
GASTOS

De acuerdo a los datos obtenidos en el Estado de Ejecución Presupuestaria al31de diciembre
de 2024 se analiza los gastos referentes al codificado - devengado:

7,762,748.2s

3,977,129.67

APLICACION DEL FINANCIAMIENTO

O rorl 2-872-148. 2-Br2-t4e

@ municrp io@cevollos.gob.ec

@ reLipo Reot g Av.24 de Mogo (esq).

O **.."valtos.9ob.ec flOao UunicipotdeCevoilos @ @ @go d mu ni ci potcev ollos
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TIPO DE GASTO CODIFICADO DEVENGAOO %

CORRIENTES 894,493.41 76.93%

PRODUCCION o.oo%

INVERSION 1,,195,046.78 30.05%

CAPITAL 363,699.80 88,790,90 24.47%

60,046.59 60,044.63 700%

TOTAL 5,563,624.37 2,239,375.72 40.23%

GASTOS

APLICACION DEL FINANCIAM IENTO

CAPITAL

INVERSION

PRODUCCION

CORRIENTES

10,000.00 810,000.00

C DEVENGADO

1,610,00000 2,410,000.00 3,210,0oo.oo 4,o1o,ooo.oo

g CODIFICADO

Durante el 2024 se han esümado USD 5.541.403,24 con las reformas se considera un
codificado de USD 5.563.624,3L y se ha devengado USD 2.238.3 7s,72,es decir se ha ejecutado
el 40.23% de lo proyectado para el2024.
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Composición de los Gastos

Los gastos están distribuidos bajo una estructura programática, con el siguiente

comportamiento:

Función Programa
Asignación

lniclal

Reformas
(B)

Codificado
(C=a+b)

Compromiso
(D)

Devengado
(E)

Pagado (F) o/o

tL1,
ADMINISTRACION

GENERAL
501,792.24 -23,580.00 478,2L2.24 343,832.60 343,5L5.76 343,575.76 75.35%

121
ADMINISTRACION

FINANCIERA
321,307.95 7,000.00 328,307.95 239,188.99 239,188.99 239,188.99 10.69%

131
JUSTICIA POLICIA Y

VIGILANCIA
24,937.57 24,937.57 24,467.03 24,467.03 24,467.03 t.o9%

141
REGISTRO DE

PROPIEDAD

LA
s7,321.68 800.00 58,121.58 47,263.06 47,263.06 47,263.06 2.11%

2t1
EDUCACION CULTURA

TURISMO Y

DESARROLLO SOCIAL

753,665.18 87,339.47 841,004.s9 498,103.39 481,289.05 481,289.05 27.50%

311
PLANIFICACION

DESARROLLO
394,007.65 228,000.00 622,007.65

322,929.89

185,260.82 785,240.52 185,240.52 8.28%

125,070.93 t25,O70.93 125,070.93 5.59%
321

GESTION AMBIENTAL Y

SANEAMIENTO
322,429.89 500.00

331
AGUA POTABLE Y

ALCANTARILLADO
864,364.07 -155,900.00 698,464.07 787,694.57 179,694.57 779,694.57 8.03%

361
OTROS SERVICIOS

COMUNALES
2,L26,830.74 -96,938.34 2,029,892.40 507,s91.4s 488,665.45 488,565.45 21.83%

511
GASTOS COMUNES DE

LA ENTIDAD
t7 4,746.27 -L5,000.00 t59,746.27

5,563,624,3L

123,980.36 123,980.36 L23,980.36 5 54%

2,282,453.20 2,238,375,72 2,238,375.72 too%
Total: 5,54t,403.24 22,22t.07

GASTOS POR PROGRAMA

t21, 311 331 327 511

s Devengado (E)

En cuanto a los programas de gastos que se han devengado, podemos observar que el

programa 361 de otros servicios comunaies se ha ejecutado el21'83%,el2LL de Educación'

Cultura, Turismo y Desarrollo Social se ha ejecutado el 2:.'5O%, seguido del 11L de

5 10,000.00
460,000 00
410,000.00
360,000.00
3 10,000.00
260,000.00
210,000.00
160,000.00
110,000.00

60,000.00
10,000.00

fa--.-
L4L 131

111
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Ccvallos, 09 dc mayo de 2025

PARA: Sr. Ing. Carlos Alonso Soria Ramrrez

Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón

Cevallos

ASUNTO: Se remite las preguntas de la consulta ciudadan¿t

De mi consideración:

En atención al requerimiento mediante el cual

presupuesto participativo 2024 para la rendición

relacionadas a [a Dirección de Planificación.

Con sentimientos de distinguida consideración.

se remiten consultas respecto al

de cuentas, remito las Preguntas

Atentamente,

Docume nto firmado e lectrónicame nte

lng. Jorge Washington Sanchez Chavalie

ningCrOn DE pLANIFICACIÓN r ORDENAMIENTO TERRITORIAL

Ref'erencias:
- GADMCEV.AL.2O25. I 699-M

Anexos:
- jaime-suque-.Pdf
- re s p ues ta-co n s u I tl-c i u d ad an Lr-s i g ned. pd I

(03) I 8?2 lr8
(03) 2-872 r49
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Cevallos, 09 de mayo del 2025

CONSULTAS RESPECTO AL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2024 PARA LA
RENDICIÓN DE CUENTAS

¿Por qué no se dispone de alumbrado público en algunos sectores del caserío Andignato?

Este requerimiento no ha sido solicitado en los talleres de presupuesto participativo, no obstante, se recoge la

necesidad a fin de solicitar a la Empresa Eléctrica realice la inspección necesaria para la posibilitar el alumbrado

indicado,

¿Por qué se permitió al consultor del Plan de Seguridad que entregué a los 5 meses los productos, se le

sancionó sí o no?

. El contrato se firmó el 12 de noviembre del2024

. Con fecha 23 de diciembre de|2024, mediante oficio N0,61 RMC-2024. El consultor presenta los

productos solicitados en los TDR, en consecuencia, la consultoría cumplio con los términos del

contrato.

. Con fecha 13 de mazo del 2025. El Consejo de Seguridad del cantón Cevallos, mediante resolución

por unanimidad "Conoce y Aprueba el Plan lntegral de Seguridad Ciudadana del cantÓn Cevallos".

. Con Fecha 8 de abril del 2025, se remite el Plan de Seguridad a la Dirección de Gestión Territorial y

Participación Ciudadana del Ministerio del lnterior PARA SU VALIDACION, cumpliendo con lo

establecido en el Acuerdo Ministerial MDI-DN/l-2020-0079 "EMlTlR EL REGLAMENTO PARA

VALIDACION DE PLANES DE SEGURIDAD Y CONVIVENCIA CIUDADANA FORMULADOS POR

LOS GOBIERNOS AUTONOMOS DESCENTRALIZADOS'

¿por qué se va entregarelcomodato a la policía si no necesita comodato para serulr a la ciudadanía?

. No se realizará un COMODATO, más si un CONVENIO a fin de justificar los recursos a invertir en las

adecuaciones del UPC.

¿Cómo se va a distribuir las cámaras en el cantÓn?

La propuesta planteada contempla la intervenciÓn porfases.

. La prime fase con la instalación de 1B cámaras en puntos estratégicos y sistema integrado de cámaras

con sala de monitoreo

. La segunda fase la instalación de 22 puntos con bocina-altavoz, con botÓn de pánico.

¿Cuáles serán los lugares asignados para las cámaras de vigilancia? ¿cuáles la estrategia de monitoreo

lo3) 2-8n-kB, 2-8n-k9

mu ni ci pt o@ cevollos.gob.ec
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ANEXO 2 GEORREFERENCIACIÓN DE PUNTOS CRfTICOS PARA COLOCACIÓN DE

CAMARAS

Dlrecclón
Av.24 de mayo y Eucallptos

Calle Los Plnos y Los Claveles

Calle Fellpa Real y Calle 3 (entrada al Cementerio de

Cev:llos)
Calle Gonrales Suarez y 13 de Mayo

Calle Pedro Fermfn Cevallos y Juan Guevara

Calle Pedro Fermfn Cevallos y Calfe 5/N

Calle Juan Elias Bucheli y Manuel Vargas (Parque

78'36'52.18"O

78'37'10.44"O

78'37'5.39"O

78'36'.38.89"O

78'36'36.08"O

78'37',o.38"O

Georreferenclo
1'20'57.59"S 78'37'4,57"O

Punto 6

Punto 7 1"21'.17.98"S

Punto I 1'2 1'16.88'S

Punto 9 1'21'20.72"5
PuntoT0 1'21'14.22"5

Punto 77 1'21'21.07"5
de

Punto 72 1'21'19.¡14"5 78'36'53.97'0 ] Calle espana y 29 de Abrll testacián ¿el uen ¿e

Punto 73 1',21'15.82"S 78'36'46.15"O Av. Oriente y Calle 10

Punto 74 1'21'25.50"5

Punto 75 1'21'0.04'5

PuntoTs . !?|l!l{: _ 78't9!14.o ]
Punto 77 1'21'53.63'5

La estrategia de monitoreo implica la adecuación de sala de monitoreo con personal capacitado para la
atención y coordinación con el ECU-911

De igualforma se plantea generar una ordenanza para generar una TASA DE sEGURIDAD, que permita contar
con recursos para su mantenimiento y operación: A continuación, se presenta dos escenarios de los ingresos
que se obtendrían con la aplicación de dos coeficientes (0,010 y 0,020)de la tasa de seguridad propuesta;
estos escenarios deberán ser analizados por el Concejo Cantonal para definir el coeficientá adecuádo para la
aprobación de la ordenanza que permitirá rcalizil elcobro de la tasa de seguridad ciudadana de cantón.

Escenario I coeficiente 0,010 una recaudación de $ 37.S53,31
Escenario 2 coeficiente 0,020 una recaudación de $ 75.4g4,.10

Punto 78 1'21'38.42"5

Elaboro
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Mcmorando Nro. GADMCEV-APA-2025-0 102-M

PARA:

Cevallos,0S dc mayo dc2025

Sr. Ing. Carlos Alonso Soria Ramirez

Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón
Cevallos

ASUNTO: RESPUESTAS DE LA CONSULTA CTUDADANA PARA RENDICIÓN
DECUENTAS 2024 UNAPAC

De mi consideración:
De acuerdo con el Memorando Nro. GADMCEV-AL-2025-1699-M recibido con f'echa

07 de mayo del 2025 la cual solicita le respuesta a preguntas generadas en la consulta

ciudadana las mimas que serán consolidadas para la rendición de cuentas 2024 emito las

mimas correspondientes a la Unidad de Agua Potable y Alcantarillado.

¿Qué se dé prioridad al líquido vital y evitar los cortes de agua?

En el ejercicio económico 224 existieron partidas designadas al mantenimiento de

infraestructura de reserva de agua potable ejecutada en su totalidad para la dotación de

agua potable segura en las cuales se habilitaron tanques de reserva San Pedro y tanques

de reserva Sector Cementerio con un monto de ejecución de $10400,00 dólares

americanos, además para ejecución y cambios de redes de agua potable y saneamiento el

Gobierno Autónomo Descentralizo del Cantón Cevallos realizo una inversión en

materiales y tubería de 44051 .00 dólares americanos.

¿lQué eventualidad está esperando esta administración para brindar un

mantenimiento integral de la tubería del agua potable?

En el año 2024 existió partida para la contratación del Estudio del mejoramiento del

trazado de la red de conducción de agua cruda del tramo Pinguilí - San Pedro la misma

que por razones de Viabilidad Técnica que emite el Ministerio del Ambiente y

Transición Ecológica fue entregada al Consultor con fecha 26 de marzo del 2025 no se

pudo contratar la ejecución de la obra debido a que esta documentación es necesaria y

habilitante para la intervención en línea de red de conducción siendo esta la que

transporta el agua desde el sector Oreja del Diablo hacia su tratamiento en el Cantón

Cevallos, por no contar con factibilidades se arrastro la partida de dicha obra a[ ejercicio

económico 2025 con una asignación de $220 000,00 dólares americanos y una partida de

75 00,00 dólares americanos para el mantenimiento de la Planta de Tratamiento de agua

potable que se encuentra en proceso de contratación ene I portal de compras públicas bajo

la denominación MCO-CADCEV-2025-002.
Los trabajos son contantes por parte de ta Unidad de Agua Potable y Alcantarillado y es

necesario citarque para realizar un cambio total del trazado es una inversión de ejecución

por etapas debido que la distancia de conducción representa 20 kilómetros de red 1o cual

significa que la inversión se debe realizar por etapas debido a la asignación de recursos.

Édo eloctón¡canenlo Pot Q!¡Púx
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Con sentimientos de distinguida consideración.

Atentamente,

D oc u me nto firmado e le ctró nicame nt e

Ing. Carla del Consuelo Paredes Parra
ANALISTA DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO 5

Relerencias:
- GA DMCEV- AL-2025 - I 699.M

Anexos:
- jaime_suque_.pdl

Mcmorando Nro. GADMCEV-APA-2025-0102-M

Ccvallos, 08 dc mayo da 2025

)
l.

CARLA DEL CONSUELO
PAREDES PARRA
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PARA:

Memorando Nro. GADMCEV-DOSP-2025-0057-M

Cevallos, 15 de mayo de 2025

Sr. Ing. Carlos Alonso Soria Ramirez
Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón
Cevallos

ASUNTO: Respuesta - Se remite las preguntas de la consulta ciudadana.

De mi consideración:

Luego de saludarle y desearle éxitos en sus delicadas funciones Señor Alcalde, en

arención a su Memorando Nro. GADMCEV-AL-2025-1803-M, me permito realizar la

contestación a las preguntas formuladas por la ciudadanía, comespondientes a la

Dirección de Obras y Servicios Públicos:

¿Por qué no se termina el usfolto del pasaje Filoteo Pico (sector La Floridtt - Agua

Santa - Lct Florido?

Respuesta: El GADMCEV procedió a realizar el asfalto de la calle denominada Filoteo

Pico, en el tramo que se cuenta con el ancho de vía contemplado en el plan vial, estos

trabajos se realizaron en el tramo que los propietarios de los inmuebles cedieron libre y

voluntariamente el ancho de vía necesario. Quedando pendiente el tramo en el cual los

propietarios de los inmuebles no ceden el espacio requerido para éstos trabajos.

Se recomienda a los interesados presentar una solicitud a la Municipalidad con las firmas

de respaldo de los propietarios de los predios en dónde ceden el espacio para realizar la

ampliación de la vía, requisito indispensable para realizar intervenciones de asfalto.

¿Por qué tto se da un buen nruntenimiento ol purque centr(tl? ¿Por qué no se realiza el

nruntenimiento de lo vío al cuserío Andignuto y sus ucents? ¿CuáL es el ntotivo por el que

los aceras .,- bordillos en la culle l3 de Mayo en la cuadrtt del ex jardín los Mirabeles no

son ¡trioridad, si totlos conocetnos t¡tte dictriatnente tronsitan niños?

Respuestas:

. En el parque Central se realizan permanentemente trabajos de jardineríay limpieza,

así también se realizan trabajos de plomería y electricidad en las baterías sanitarias.

Cabe mencionar que la construcción del parque tuvo una inversión de

aproximadamente t millón de dólares, los cuales fueron financiados por una de las

administraciones anteriores y fue pagada una parte por la administración anterior y

fue terminada de pagar la deuda en el año 2024 por la administración actual, raz6n

por la cual no se pueden realizal trabajos de mayor envergadura para no transgredir

Ia ley.

6AO Munrc¡pal de Ceallos
Edo o locl ónica ñenl e Dor Qu i Pux
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Memorando Nro. GADMCEV-DOSP-2025-0057-M

Cevallos, 15 de mayo de2025

En las vías del caserío Andignato se realizan trabajos de bacheo, y conjuntamente

con la Junta A«lministradora de Agua se re¿rliz¿ur trabajos de limpieza y mantenimieuto de

Ias aceras. En caso de requerir una intervención en las aceras, para la construcción de

veredas de hormigón o de adoquín decorativo los moradores deben presentar una

solicitud a Ia Municipalidad para realizar esta obra, accptando lo dispuesto en el Capítulo

V del COOTAD.- de las Contribuciones Especiales de Mejoras de los Gobiernos

Municipales y Metropolitanos, Art.58l,- Distribución del costo de las aceras.- La

totalidad del costo {e las aceras construidas por las municipatidades será reembolsado

mediante esta contribución por los respectivos propietarios de los inmuebles con frente a

la vía.

En caso de requerir la construcción de veredas de hormigón o de adoquín decorativo

los propietarios de los inmuebles delsectordelex jardín Los Mirabeles deben presetrtar

una solicitud a la Municipalidad pararealizar esta obra, aceptando lo dispuesto en el

Capítulo V <Iel COOTAD.- de las Contribuciones Especiales de Mejoras de los Gobiernos

Municipales y Metropolitanos, Art.581.- Distribución del costo de las aceras'- La

totalidad del costo de las aceras construidas por las municipalidades será reembolsado

mediante esta contribución por los respectivos propietarios de los inmuebles con frente a

la vía.

¿por qué t.to se construtyó la cubierta de la canchct en el caserío San Pedro? ¿Por qué no

se realizó el arreglo de la casa comunal del baruio ltt Floresta? ¿Por qué no se

cons¡uyó la cubierta de la cancha del barrio La Floresta? ¿Por qué no se completó el

coliseo en el baryio La Unión? ¿Por qué no se eiecLúó la obra de veredas en la zona del

ex iardín los Mirabele s?

Respuestas:

. Las áreas técnicas del GADMCEV se encuentratr realizando los diseños

arquitectónicos y estructurales de la cubierta para la cancha del caseío San Pedro,

así también y'a se asignó los recursos económicos mediante una partida

presupuestaria para la construcción de esta obra, por lo que se prevé la contratación

de este proyecto el próximo mes de junio'

. La Municipalidad asignó una paftida presupuestaria peua realizar trabajos de

mantenimiento de las infraestructuras públicas, en la cual se prevé en el presente año

intervenir en el mantenimiento de la Casa comunal La Floresta'

o La ciudadanía solicitó la Cubierta para la cancha de La Floresta en el presupuesto

participativo para el presente año2025, razón por la cual esta obra se encuentra en

proceso de elaboración del proyecto'

. Las áreas técnicas del GAD MCEV se encuentran realizando los diseños

arquitectónicos, estructurales, y demás documentación pre contractual para realizar

las adecuaciones en el coliseo del barrio La Unión, por lo que se prevé la

(03) 2 872 118

(03) 2 872-r49

wwwcflallos gob É
muñrcpo@cdallos gob E

FelDa Rcal y Av 24 dc MaYo

GA0 MuorcrDal de Cdallos
ele c¡óntc¿ñenlq Dor Q uigux
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Memorando Nro. GADMC EV-DOSP-2025-0057-M

Cevallos, 15 de mayo de2025

contrataciórr de este proyecto en los próxrmos meses.

. En caso de requerir la construcción de veredas de hormigón o de adoquín decorativo
los propietarios de los inmuebles del sector del ex jardín Los Mirabeles debell presetrtar

una solicitud a la Municipalidad para realizar esta obra, aceptando lo dispuesto en el
Capítulo V del COOTAD.- de las Contribuciones Especiales de Mejoras de los Gobiernos
Municipales y Metropolitanos, Art.58l.- Distribución deI costo de las aceras.- La
totalidad del costo de las aceras construidas por las municipalidades será reembolsado
mediante esta contribución por los respectivos propietarios de los inmuebles con frente a

la vía.

¿Por qué no se dispone de almnbrado ptiblico en algunos sectores del caserío
Andignado?

Respuesta: La Municipalidad no tiene en sus competencias el alumbrado público, sin
embargo se realiza la gestión mediante Alcaldía para que la EEASA ejecute este tipo de

trabajos, por lo que se sugiere a los moradores presentar una solicitud especificando el la
dirección en dónde se requiere el alurnbrado público.

¿Por qué no se rcalizó el cnsanclta¡nicnto de la vía ingreso ol case río San Pcdro? ¿Por
qué se dejó las vías a nrcdio construir en al sector La Floresta quc cruza al caserío Santo
Dontingo y la olra que sale del Bellav,ista a lct ciudadcla Obras Ptiblicas? ¿Por qué sc

estón ensctnchando las vías? Si al pccttón se encue,tlra cn cl rango de mayor importancia.

¿Por qué no se prioriza la construcción de accras 1- bordillos cn la subida a San Pedro,
conociendo (lue cs una vía angosta y los peatones corrcn peligro al transitar
constantentente por l¿t calzada?

Respuestas:

La Municipalidad eventualmente realiza la limpieza de vías, entre ellas la vía de

ingreso al caserío San Pedro, actividades en las cuales se ha recibido la negativa de
los propietarios de los inmuebles que se encuentran colindantes a la vía en cuestióll,
quienes prohíben que la maquinaria afecte o intervenga en el borde de sus terrenos,
razón por la cual no se ha podido realizar la ampliación indicada. Por lo que se

sugiere que se presente a la Municipalidad una solicitud para ejecutar la ampliación
de la vía, con las respectivas firmas de respaldo de los propietarios frentistas a esta
vía, documento er1 el cual cederán libre y voluntariameute el espacio requerido para
la ampliación vial.
Respecto a la intervención vial de La Floresta, y de otros sectores, se debe
manifestar que, para la intervención vial, tanto para apel'tura de vías así como para

ampliación de vías existentes, se requiere una solicitud con las firmas de respaldo de
los propietzrios de los inmuebles, documento en el cual cederán libre y

GA0 MunErpal de Cflálbs
Edo oloclrón¡@monlo Dot Ouloux
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Memorando Nro. GADMC EV-DOSP-2025-0057-M

Cevallos, 15 de mayo de2025

voluntariamente el espacio requerido para el ancho de vía correspondiente.

. Las vías se están ensanchando con la finalidad de dar cumplimiento al plan vial
cantonal, lo que contribuye al progreso y desarr«lllo cevallense, es importante mencionar

que eu las vías se corrtemplan aceras de 2 metros de ancho a cada lado, para dar

comodidad al peatórr.

. En la vía a San Pedro no se cuenta con el ancho de vía necesario para [a construcción
de aceras, por lo que se deberá solicitar la arnpliación de la vía, con las firmas de respaldo

de los propietarios de los inmuebles, documento en el cual cederán libre y
voluntariamente eI espacio requerido para el ancho de vía correspondiente. Así también

en la solicitud deberín ¿rceptar lo dispuesto en el Capítulo V del COOTAD.- de las

Contribuciones Especiales de Mejoras de los Gobiernos Municipales y Metropolitanos,

Art. 581.- Distribución del costo de las aceras.- La totalidad del costo de las aceras

construidas por las municipalidades será reembolsado mediante esta contribución por los

respectivos propietarios de los inmuebles con frente a la ví¿t.

Es cuanto puedo informar a su Autoridad respecto a los temas concernientes a esta

Dirección de Obras y Servicios Públicos, por lo que suscribo y remito para los fines

consiguientes.

Con sentimientos de distinguida consideración.

Atentamente,

D o c um ento firmado ele ctrónic amente

Ing. Williarn Geovanny Medina Silva
DIRECTOR DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

Rcferencias:
- GADMCEV-AL-2025. I 803-M

Anexos:
- j ai rne_suque_( 2 ).pdf
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PARA:

Memorando Nro. GADMCEV -CM-2025-0074-M

Cevallos, 15 de mayo de2025

Sr. Ing. Carlos Alonso Soria Ramirez
Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón
Cevallos

ASUNTO: Se remite las preguntas de la consulta ciudadana

De mi consideración:

¿Por qué vallaron laPlaza de Especies Menores

Se vallo en mercado de especies menores para dar cumplimiento a la Ordenanza que

Regula el Funcionamiento y Administración del Centro de Acopio, Centro de Mercadeo,

Plazas y Ferias Nocturnas del Cantón Cevallos y esto responde a una estrategia del

Municipio para recuperar el espacio público y combatir la venta no regularizada. Esta

medida busca ordenar el comercio, mejorar la seguridad y recuperar áreas ocupadas

ilegalmentc por vendedores ambulantes.

Con sentimientos de distinguida consideración.

Atentamente,

D oc u me nto firmado ele ctrónic ame nte

Abg. Hjalmar Romario Romero Haro
COMISARIO MUNICIPAL

Ret'erencias:
- cADMCEV-AL-2025- r 699-M

Anexos:
- jaime_suque_.pdf
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